

Hemos tenido una lluvia de ideas entre los participantes del grupo y aunque cada uno tuvo varias ideas al final elegimos como nombre de nuestra empresa Mundo Canino La Rioja y elegimos de qué trataría y cómo se iba a organizar. Nuestra empresa tratará construir una guardería perruna y será solamente para perros, compraremos una casa en Haro y contrataremos a una constructora también de haro para que la reforme y la adapte para crear un espacio seguro y divertido para los perros, además de eso pondremos una tienda que tendrá juguetes, comida, bebederos, camas, etc. También ofrecemos un minibús de recogida y entrega a domicilio además de un veterinario experto para cualquier emergencia. Para que todo ello se lleve a cabo contaremos con los permisos y licencias necesarios, además de personal capacitado y con experiencia para así poder dar una atención personalizada a cada perro.

Con este proyecto, nuestro objetivo es ofrecer un servicio de calidad que garantice el bienestar y la felicidad de los perros, generar confianza en sus dueños mediante una atención profesional y personalizada, y fomentar el empleo local en Haro, apoyando al comercio y a las empresas de la zona. Elegimos Haro por ser una localidad tranquila, con buena comunicación y zonas verdes, un entorno ideal para el cuidado y disfrute de las mascotas.